



SOLOTHURNER HEIMATSCHUTZ

Solothurn im Februar 2025

Wahlempfehlung Kantonsrat

Geschätztes Mitglied

Gerne möchte ich im Namen des Solothurner Heimatschutzes **Remo Bill** zur Wiederwahl in den Kantonsrat bei den **Erneuerungswahlen am 9. März 2025** empfehlen.

Als Architekt, ehemaliges Vorstandsmitglied des Solothurner Heimatschutzes und engagiertes Mitglied setzt sich Remo Bill wie keine andere Person im Kantonsrat für unsere Anliegen auf politischer Ebene ein. In der zu Ende neigenden Legislatur hat er sich unter anderem dafür eingesetzt, dass die Grundlagen für ein flächendeckendes Bauinventar im Kanton Solothurn geschaffen werden. Das wichtige Anliegen ist zwar gescheitert, aber die Botschaft ist in der Regierung angekommen und der Einsatz geht weiter.

Remo Bill ist eine sehr umgängliche, sympathische und anpackende Person. Sein Wissen über Architektur, Baugeschichte und Bautechnik setzt er zum Wohle unserer Baukultur ein. Trotz voller Auslastung findet er die Zeit sich für Anliegen der Baukultur zu engagieren und falls nötig sein grosses Netzwerk dafür einzusetzen.

Darüber hinaus setzt er sich seit zwei Legislaturen im Kantonsrat für gesellschaftliche, wirtschaftliche und umweltfreundliche Themen erfolgreich ein. Mit Remo Bill wählen wir einen sicheren Wert in einer turbulenten politischen Zeit wieder in den Kantonsrat zum Wohle aller – zum Wohle unserer Baukultur.

Daher am 9. März 2025 Remo Bill zweimal auf Ihre Liste für den Kantonsrat.

Freundliche Grüsse

Der Präsident

Daniele Grambone

Der Geschäftsführer

Michael Roth